



ACTA DE SESION ORDINARIA DICIEMBRE # 01

En la Parroquia Chura, Cantón Quininde, Provincia de Esmeraldas el día martes 17 de Diciembre del 2024 siendo las 10:25 am, en la sala de sesiones del Gad Parroquial de Chura se reúnen las autoridades de la Junta Parroquial en pleno para llevar adelante la Sesión Ordinaria correspondiente a la primera del mes de diciembre, de acuerdo a lo establecido en el **Art. 70.-** del Cootad Atribuciones del presidente o presidenta de la junta parroquial rural.- Le corresponde al presidente o presidenta de la junta parroquial rural:

c) Convocar y presidir con voz y voto las sesiones de la junta parroquial rural, para lo cual deberá proponer el orden del día de manera previa.

Art. 318 del Cootad.-Sesión ordinaria. Las juntas parroquiales rurales se reunirán dos veces al mes como mínimo. En todos los casos, la convocatoria del ejecutivo del respectivo Gobierno Autónomo Descentralizado se realizará con al menos cuarenta y ocho horas de anticipación a la fecha prevista y se acompañará el orden del día y los documentos que se traten.

Una vez instalada la sesión se procederá a aprobar el orden del día, que podrá ser modificado solamente en el orden de su tratamiento o incorporando puntos adicionales, por uno de los miembros con voto conforme de la mayoría absoluta de los integrantes; una vez aprobado con este requisito, no podrá modificarse por ningún motivo caso contrario la sesión será invalidada. Aquellos asuntos que requieran informes de comisiones, informes técnicos o jurídicos, no podrán ser incorporados mediante cambios del orden del día.

Orden del día a tratar es el siguiente:

- 1) Registro de Asistencia.
- 2) Constatación del Quorum.
- 3) Instalación de la sesión.
- 4) Aprobación del orden del día.
- 5) Revisión y aprobación del acta de sesiones ordinaria anterior.
- 6) Informe de actividades de la Sra. Holanda Bravo Mora (Presidenta del GADPRCH
- 7) Asuntos Varios.
- 8) Acuerdos y Resoluciones.

1.- REGISTRO DE ASISTENCIA

La señora Secretaria-Tesorerera Rocío Buenaventura Arce, entrega la asistencia a las autoridades presente y proceden a registrar sus (firmas).

2.- CONSTATAION DEL QUORUM

Art. 320 COOTAD Quórum.- Las juntas parroquiales rurales podrán reunirse para adoptar decisiones válidamente en cualquier clase de sesión, con la presencia de la mayoría absoluta, conformada por la mitad más uno de los miembros del órgano legislativo, salvo lo dispuesto en este Código.



Con la asistencia de los (vocales), Walter Mero Rivera (Vicepresidente), Gonzalo Bravo Cantos, Katherine Esterilla Quiñonez, Yuver Delgado Vélez, la señora presidenta Holanda Bravo Mora, actúa como secretaria la Ing. Roció Buenaventura Arce, de esta manera queda el quorum reglamentario establecido.

3.- INSTALACION DE LA SESION

La señora presidenta Holanda Bravo Mora; se presta a saludar a los señores vocales expresa; compañeros una vez más saludarles a cada uno de ustedes, señora secretaria saludo, contenta del trabajo que se viene realizando un año fiscal de gestión por terminar, donde decimo que hicimos un buen trabajo con obras representativa, invitarles a la unidad y continuar con ese mismo entusiasmo. De esta manera dejo instalada esta sesión ordinaria con el cuerpo colegiado presente.

4.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

La secretaria da lectura al orden del día el mismo que es puesto en consideración y aprobado por los presentes sin ninguna observación.

5.-REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIONES ORDINARIA ANTERIOR

La secretaria da a conocer al cuerpo colegiado, en días anterior he enviado por WhatsApp el acta de sesiones anterior para ser revisada, ellos proceden a revisar de manera impresa donde la aprueban (FIRMAR) sin ninguna observación. Manifiesta la secretaria; los señores vocales que estuvieron de vacaciones no tienen obligación de firmar el acta anterior, pero si están de acuerdo con lo tratado y acordado pueden proceder a firmar.

6).- INFORME DE ACTIVIDADES DE LA SRA. HOLANDA BRAVO MORA (PRESIDENTA DEL GADPRCH

Compañeros continuamos con los trabajos de vialidad, hay comunidades que están con las vías en estado que no se puede andar, con el señor Juan de San Carlos ante el Municipio gestionando maquinarias,

Ante la Prefectura; comisión con las comunidades, tres rancheras donde fuimos atendidos los dirigentes despejaron dudas, sus preguntas fueron contestadas, la señora Prefecta manifestó que no puede con toda la Provincia donde a delegado bajo convenio al señor alcalde varias vías de los recinto para que les atienda en el mejoramiento de vías y camonos.

USAI se continúa capacitación en varios temas a las comunidades talleres como; convivir en comunidad y de motivación, esta organización a través de la fundación SOMOS está preparando para la parroquia mejoramiento de espacios públicos entre ellos el parque de la cabecera parroquial, esperemos dios mediante así se de esta obra y ornato del ingreso a la cabecera parroquial.



Con los compañeros vocales mediante reunión de trabajo me reuní para definir actividades culturales navideñas, donde se planifico el día y hora del evento a realizarse en la cabecera parroquial, entregar confites, juegos recreativo alusivos a la fecha, entre otros temas de interés.

Taller del M.A.G en Zapotalito importante para los agricultores se trataron temas de fertilización del cultivo de cacao, control de plagas y enfermedades, encalado del suelo, poda fitosanitaria y de mantenimiento.

Se continua cargando material (cemento) desde Quininde para obra del puente Chancama, se recibió visita de la nueva Teniente Política donde expresa que es solo para atender la parroquia Chura, se llevó a cabo brigada médica coordinada por el Ministerio de Salud Pública de Quininde y GAD Parroquial Chura.

Se entregaron premios a participantes de evento cultural, entre otras actividades compañeros atendiendo en oficina a usuarios y comunidades llegando acuerdos de trabajos a realizar.

7) ASUNTOS VARIOS

En este punto los señores vocales dan a conocer parte de sus actividades diarias.

Gonzalo Bravo; saludarles compañeros, estimada presidenta, señora secretaria, en referente a mi comisión he participado de gestiones con la compañera presidenta, recorriendo sectores donde se requiere mejoramiento de vías, trabajando en el avance de la obra del puente de chancama, recolección de desechos sólidos, gestión al municipio donde se solicitaba mejoramiento de vías, participando de sesiones de junta. Participando de audiencia de la señora prefecta con los dirigentes de las comunidades.

Yuver Delgado: Saludos a cada uno de ustedes, reintregandome de mis vacaciones estuve un poco delicado de salud, entre mis actividades fiscalice trabajos de mejoramiento de vía en los sectores de chiva durante 2 días, en UVE recorriendo con los señores del Registro Social y brigada de vacunación, colaborando con los ciudadanos que solicitaban medidores de energía. Otras actividades conversando con las comunidades de sus necesidades sobre el asfaltado primero las alcantarillas y después el asfalto.

Katherine; en mis actividades diarias acompañando a la gestión ante el Municipio , Consejo Provincial , fiscalizando mejoramiento de vías, del mantenimiento de la gabarra, construcción del puente Chancama, brigada médica, con USAI participando de los talleres y reuniones, brigada médica se atendieron a más de 200 pacientes, reunión en zapotalito con el MAG.

Walter Mero Rivera: Compañeros es grato verles reunido en esta sesión para tomar las mejores decisiones, importante escuchar la unidad que mantenemos, decirle que me uno a la gestión de las obras, participe de reuniones convocada por la compañera presidenta, gestiones con moradores de las comunidades.



El vocal Yuver; expresa sobre la gabarrera que está trabajando y embarca y desembarca en el mismo puerto que la gabarra del gad, dejo esto compañeros para análisis, no sabemos de pronto un accidente o si es correcto la manera como ellos trabajan.

La señora presidenta Holanda Bravo Mora; expresa compañero estoy preocupada por evidencias que la junta parroquial en horas de la noche la puerta está abierta ya en otros días me lo habían comunicado pero con la evidencia me preocupada, les comunico para que ustedes fiscalicen este acto.

8.-) ACUERDOS Y RESOLUCIONES

En esta sesión ordinaria de Junta Parroquial, el pleno acuerda y resuelven lo siguiente:

- 1.- Fiscalizar la operatividad de la gabarrita privada que realiza actividad en el mismo puerto que la gabarra del GAD Parroquial.
- 2.- Las autoridades en pleno acuerdan fiscalizar la seguridad de las instalaciones del GAD Parroquial donde en horas de la noche la puerta principal permanece abierta.

Sin más nada que tratar en el orden del día, la presidenta Lcda. Holanda Bravo Mora da por terminada esta sesión a las 14:05 am del día martes 17 de Diciembre del 2024.

Para constancia de lo actuado firman:

AUTORIDADES		
	DIGNIDADES	FIRMAS
Holanda Margarita Bravo Mora	PRESIDENTA	
Walter Mero Rivera	VICEPRESIDENTE	
Gonzalo Bravo Cantos	VOCAL DEL GAD	
Katherine Esterilla Quiñonez	VOCAL DEL GAD	



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL CHURA
Administración 2023-2027
Registro Oficial N° 193 del 27 de Octubre del 2000
CHURA-QUININDÉ-ESMERALDAS



Yuver Enrique Delgado Vélez	VOCAL DEL GAD	
-----------------------------	---------------	--

